

MAHMOUD BACHA MOHAMED

LES FRANÇAIS
EN ALGÉRIE

-1830-

(Récit d'un indigène)





MAHMOUD BACHA Mohamed, né le 29 mars 1940 au n° 3 de l'Impasse de la grenade (aujourd'hui - Chaouchi Mohamed), Zenket Bouakacha, à la Casbah d'Alger. Astreint par la colonisation française au code de l'indigénat de 1940 à 1945, et indigène au sens péjoratif (bounoul, raton, melon, bicot, etc...) de 1940 à 1962.

Militant actif durant la lutte de libération nationale.

Ancien détenu, incarcéré à l'âge de 18 ans, sous le matricule 7043, à la prison civile d'Alger (Serkadji), suivant instruction judiciaire n° 151 du 2 octobre 1958, pour : " Association de Malfaiteurs, Atteinte à la Sécurité Extérieure de l'Etat et Détention illégale d'armes de guerre. D'avoir entrepris par quelque moyen que ce soit de porter atteinte à l'intégrité du territoire Français ou de soustraire à l'autorité de la France une partie des territoires sur lesquels cette autorité s'exerce.

A sa sortie de prison, il fut détenu au centre de transit et d'internement de Béni-Messous, puis transféré aux divers camps de concentration : Berrouaghia, Bossuet, Saint-Leu et Téfeschoun, par décision administrative faisant état que : "La fuite de l'inculpé libéré serait à craindre, eu égard à la gravité des peines encourues".

o o o O o o o

Tous les Peuples ont leur Histoire et tous les Peuples doivent connaître leur Histoire.

A la veille de son expédition contre Alger, en 1830, certains historiens disaient que la France n'avait pas de "Grands Desseins" à conquérir l'Algérie, encore moins à la coloniser, mais défendre son honneur bafoué par le Dey d'Alger.

Pourtant, depuis l'époque du roi Louis XIV, en 1663, la France avait déjà bel et bien de "Grand Desseins" et ambition à conquérir et coloniser l'Algérie. Elle n'attendait qu'un "Prétexte".

S'il n'était pas arrivé en ce jour du 29 avril 1827, la France aurait, à compter de cette date, créée un quelconque autre prétexte pour parvenir à ses fins.

Dépôt légal : 4901 - 2013

ISBN : 978.9947.901.49.6

صدر هذا الكتاب بدعم من وزارة الثقافة بمناسبة الذكرى الخمسين للاستقلال

